

Nota Pública

La Unión Internacional de Magistrados - UIM, fundada el 1953 en Austria, hoy con sede en Roma, que reúne más de ochenta asociaciones nacionales de magistrados, de los cinco continentes, viene a público por su Grupo Iberoamericano, en la defensa de la independencia del juez en todo el mundo:

- 1 decir de su preocupación con la violencia sufrida por el juez Jorge Leite de la ciudad de Buriti, Maranhão, Brasil, que en el dia de anteayer, fue amenazado y tuvo el Fórum quemado por personas inconformadas con una decisión judicial que mantuvo en el cargo el alcalde de la ciudad.
- 2 El Grupo Iberoamericano de la UIM recuerda que sin juez independiente, con estructura, seguridad y condiciones de trabajo, no hay garantía a la aplicación de los derechos humanos en ningún país.
- 3 pide aún las autoridades de la Provincia de Maranhão que presten todo el apoyo al magistrado, para que pueda ejercer su papel constitucional, pues problemas con decisiones judiciales son resueltos con el recurso al Tribunal, y no con amenaza al juez.
- 4 Declara por fin, que aguarda con confianza la averiguación de los hechos y punición de los responsables por la violencia.

Recife, el 21 de enero de 2015

Juiz Rafael de Menezes

Presidente del Grupo Iberoamericano y Vicepresidente de la Unión Internacional de Magistrados